



### Les enfants de la nouvelle terre...

Avez vous déjà eu l'impression que vous marchiez sur un nouveau chemin pour la première fois de votre vie ? Moi, j'ai souvent cette impression ! Puisqu'à chaque fois que nous nous adressons à un enfant, nous avons la vague impression de nous trouver sur un terrain où il n'existe aucun repère. Impossible pour nous de nous fier à notre vécu pour trouver des solutions aux problèmes. Nous devons constamment innover et inventer des méthodes d'approches différentes. Nous avons la responsabilité de rechercher inlassablement de nouveaux moyens de les intéresser. Ne nous fions pas juste aux braves gens du système éducationnel. Il est maintenant de notre devoir de s'associer à eux et de leur suggérer de nouvelles stratégies.

Depuis le début des années 2000, nous mettons aux points plusieurs nouvelles méthodes que nous placerons sous la rubrique "TERRE NOUVELLE". L'une de ses méthodes s'intitule "Maux à Mots" et elle nous permet d'aider l'enfant à dissocier les maux des mots. Avec cet outil, nous parvenons à faire comprendre aux adultes ce que l'enfant désire exprimer lorsqu'il est survolté, en colère, lorsqu'il a peur, ou qu'il est tout simplement malade. Ce n'est qu'une innovation parmi les autres, mais elle est précise et efficace. Le partage de nos recettes gagnantes permet aux enfants de bénéficier de d'autres alternatives que l'inévitable sur - médication.

En clinique, ou durant nos formations, plusieurs enseignants nous partagent leurs états d'âmes. Souvent fatigués, déprimés, ils se sentent régulièrement dépourvus devant L'HYPÉR...REACTION des enfants. Ils nous mentionnent qu'ils ne désirent plus réagir aux comportements dérangeants des enfants. Ils veulent plutôt agir d'une façon différente. Ouverts à de nouvelles méthodes, ils s'intéressent et apprennent ces différentes façons d'être qui reposent sur des bases autant énergétiques, émotionnelles, psychiques, spirituelles et physiques. Méthodes malheureusement non apprises dans leur formation universitaire. TERRE NOUVELLE veut dire entre autre qu'il est possible d'associer le cerveau droit qui est intuitif à l'inspiration du cœur, cette fusion permet d'obtenir rapidement des résultats extraordinaires et efficaces. Bientôt, ce nouveau genre d'enseignement entrera par la grande porte des changements tant désirés dans le système éducationnel. Si ce n'est pas nous qui initions ce projet ce sera fait par quelqu'un d'autre, aussi bien que ça provienne de nous, n'est-ce pas ?

L'enseignement de ces méthodes nous est déjà apporté par 33% des enfants présents dans notre quotidien, accompagnés par 20% d'adultes imprégnés de cette nouvelle énergie. Tous les autres enfants qui arriveront dans nos vies porteront en eux l'insigne de la nouvelle énergie. Le mouvement de transformation est irrévocable et nous ne pourrions plus ramener les enfants dans l'ancienne énergie par nos anciennes méthodes, exemple : propos rigoureux, menaces autoritaires, sur - médication "ritalin" ou autres. Tout ce qui vient de l'ancienne énergie en ce qui concerne les enfants est voué à l'échec. Ils sont divinement protégés, plus forts et plus résistants que nous.

Faisant partie des adultes foulant cette nouvelle énergie, nous décidons de nous rallier à eux et proposons une pause permettant d'élaborer de nouvelles stratégies. Nous choisissons d'abandonner les anciennes méthodes et osons faire des changements dans nos comportements, tout en transformant nos attitudes. En nous permettant de changer nos perceptions et d'accepter que l'enseignement puisse arriver par les enfants, nous les appuyons en retournant sur notre planche à dessin pour les aider à co-créer un monde hautement évolué. Bénissons les merveilleux enseignants qui se dévouent quotidiennement pour interpréter le langage des enfants. Nous savons qu'ils sont exténués.

Vous verrez que tout ce qui sera fait pour les enfants et au nom des enfants, sera accueilli comme un cadeau divin et sera récompensé au centuple par l'Univers.

**Normand Brisson n.d.**  
Essentiellement pour vous

## Une citoyenne honorable quitte Prévost

# Plusieurs décennies de l'histoire et du patrimoine de Prévost émigre à Saint-Jérôme

Après plusieurs années de résidence à Prévost, madame Rita Renaud-Métayer vient de prendre la décision de s'installer au Manoir de la rue Aubry à Saint-Jérôme.

On se souviendra que le couple est arrivé dans le Vieux-Shawbridge en 1942 et a opéré pendant 31 ans un commerce connu sous le nom «Chez

Métayer ». Le commerce était situé à l'emplacement actuel du Dépanneur Ultramar au coin de la Route 117 et la rue de la Station.

À la suite de la vente du commerce, le couple a passé plus d'une trentaine d'années dans la communauté de Prévost.

Issue d'une des grandes familles pionnières de Prévost (Shawbridge, Lesage et Prévost regroupées en 1973), Rita Renaud s'expatrie et emporte

avec elle plus de quatre-vingts ans d'histoire et de souvenirs...

Ce départ confirme le fait qu'il existe une carence en matière de logement à Prévost et que cette situation est considérée comme prioritaire par le conseil municipal.



(Photo l'œil de Prévost)

## Bienvenue aux nouveaux résidents

La Ville de Prévost a innové en conviant à la bibliothèque municipale l'ensemble des nouvelles familles qui se sont établies à Prévost au cours des douze derniers mois. Dans un premier temps, le nouveau site Internet et son contenu a été présenté y inclus l'organisation des loisirs et des différents programmes. Par

la suite, le conseil municipal a répondu aux interrogations pendant le cocktail et le goûter. On voit ici le maire Claude Charbonneau et les conseillers Jean-Pierre Joubert et Sylvain Paradis en compagnie d'un des groupes d'invités qui se sont succédé à l'occasion de ce 5 à 7.

## OFFRE D'EMPLOI



### Étudiants été 2002 Camp de jour et piscine municipale

Tu étudies à temps plein et tu es âgé(e) de 17 ans et plus. Tu désires travailler avec les jeunes du camp de jour ou à la piscine municipale?

Envoie-nous ton curriculum vitae accompagné d'une lettre de motivation.

Dépêche-toi! Tu as jusqu'au 12 avril pour nous le faire savoir.

Ville de Prévost  
Concours #02-07  
2870, boulevard du Curé-Labelle, Prévost, J0R 1T0  
reshum@ville.prevost.qc.ca



## Offre d'emploi pour étudiants

L'auberge est à la recherche de candidats pour le poste de:

### Buss-Boy

Contactez François Asselin 450 563-5546  
télécopieur: 450 563-1732

## La participation des élèves de l'école secondaire Cap Jeunesse

# Des collaborateurs exceptionnels



(Photo l'œil de Prévost)

Dans le cadre d'une expérience-pilote, la classe d'art et communication de Madame Michel Côté de l'école secondaire Cap jeunesse a imaginé des réclames publicitaires pour de «vrais» clients du Journal de Prévost. Toute l'équipe a célébré ses succès après avoir pris connaissance de l'édition en quadrichromie.



## SUCCÈS DES CONCERTS DE JAZZ

Le 2<sup>e</sup> concert de JAZZ, dans une série de 4, donné par Raoul Cyr et ses musiciens au Centre culturel et communautaire de Prévost peut être résumé comme un cours intéressant, captivant et ... !!! distrayant et formateur...!!! dans une ambiance chaleureuse. Si toutes les écoles avaient de tels cours, le décrochage n'existerait pas. Les petites gâteries-surprise de Francine Allain durant la pause ajoutent une délicieuse touche communautaire. On a bien hâte au 3<sup>e</sup> concert d'avril.